

Enrique Alfaro presenta un Jalisco más fuerte en Tercer Informe de Gobierno

Enrique Alfaro enlistó las acciones en favor de los ciudadanos de Jalisco, sobre todo ante el impacto de la pandemia de coronavirus

El gobernador **Enrique Alfaro** presentó un **Jalisco** más fuerte en diversos aspectos durante su **Tercer Informe de Gobierno**.

Particularmente anunció resultados en obra pública, movilidad, infraestructura educativa, carreteras, salud, medio ambiente, desarrollo económico, abasto de agua, y en cuanto a la pandemia destacó un buen manejo, creación y recuperación de empleos y reducción de desigualdad.

Sin ánimo triunfalista dijo que los resultados pueden comprobarse en la cobertura de las necesidades de los ciudadanos que es visible y palpable.

Jalisco ha defendido su soberanía. Enrique Alfaro

Además, **Enrique Alfaro** afirmó que el estado de **Jalisco** ha mantenido su dignidad y defendido su soberanía, lo cual ha dado gobernabilidad, estabilidad política y un rumbo claro.

“He trabajado al límite de mi capacidad en circunstancias complicadas, tres años después, para mí, ser un gobernador que sale a la calle y que sigue recibiendo el respaldo de la gente, pues es el mejor premio a mi trabajo. Jalisco ha mantenido una posición de dignidad, ha sabido levantar la voz, y además de ser un gobierno honesto y de ser un gobierno eficiente, hoy puedo decir con orgullo que somos un gobierno valiente, hemos dado la cara, y hemos hablado con la verdad. Podrán decir de mí muchas cosas, pero jamás podrán decir que soy ratero o flojo, y más allá de las obras, lo que tenemos es una cobertura permanente en todos los temas de la agenda pública”

ENRIQUE ALFARO. GOBERNADOR JALISCO

Enrique Alfaro destaca recuperación económica ante efectos de la pandemia

Desde la Expo Guadalajara y ante 500 personas invitadas que representaron diversos ámbitos, resaltó la atención a la pandemia de Covid-19 y el proceso de reactivación económica que ha comenzado con una inversión de 23 mil millones de pesos para las necesidades de 125 municipios.

De la misma manera dijo que **Jalisco** ha sido un ejemplo no solo en el manejo de la pandemia sino de vacunación, cuyo modelo se volvió un referente para otras entidades.

En este tercer año de gobierno el sector [salud](#) se fortalece y por ello anunció que se seguirá recuperando la infraestructura abandonada para poder seguir atendiendo la pandemia de coronavirus que aún no termina. Para ello se han destinado mil 590 millones de pesos.